



# Avanza en San Lázaro proyecto de Sheinbaum para declarar “2025, Año de la Mujer Indígena”; buscan conmemorar su labor

5 h • 🕒 1 minutos de lectura



Avanza en San Lázaro proyecto de Sheinbaum para declarar “2025, Año de la Mujer Indígena”; buscan conmemorar su labor

El Gobierno de México presentó su nuevo emblema para 2025: Año de la Mujer Indígena. Fotos: Tomadas de la cuenta de X de @GobiernoMX La **Comisión de Gobernación y Población** de la Cámara de Diputados aprobó unanimidad, 24 votos a favor, el dictamen de la iniciativa que propone declarar **“2025, Año de la Mujer Indígena”**, presentada por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, el pasado 8 de enero.

En caso de que sea avalado por el pleno, la Secretaría de Gobernación, en coordinación con los Poderes Legislativo y Judicial federales y los órganos públicos autónomos, establecerá un programa de actividades para conmemorar y honrar **la obra de la Mujer Indígena** en favor de la patria.

También propone que durante este año, en toda la documentación oficial de la Federación se inscriba la leyenda “2025, Año de la Mujer Indígena”.

[Avanza en San Lázaro proyecto de Sheinbaum para declarar “2025, Año de la Mujer Indígena”; buscan conmemorar su labor](#)